



CONFIDENTIAL

GO PROPERTIES

L'IMMOBILIER D'ÉMOTION

17 Pièces

1000 m²

Réf. CP2-012

Prix NC

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À saint-tropez, il est des demeures magnifiques, et puis il en est d'autres, plus rares encore, celles qui vous laissent une empreinte indélébile et une douce mélodie résonnant longtemps après votre départ. Cette villa contemporaine d'exception, lovée au sein d'un écrin de verdure, déploie ses lignes élégantes et épurées au gré de vastes terrasses, d'un patio intime, d'une piscine scintillante et d'un bassin reflétant les oliviers centenaires et les palmiers majestueux qui l'entourent. Offrant un panorama sublime sur la mer, elle incarne un art de vivre d'une rare intensité. Édifiée au cœur ...

In saint-tropez, there are magnificent residences, and then there are others, even rarer, those that leave an indelible mark on you and a sweet melody resonating long after you've left. This exceptional contemporary villa, nestled in lush greenery, unfolds its elegant and refined lines across vast terraces, an intimate patio, a sparkling swimming pool, and a pond reflecting the century-old olive trees and majestic palm trees that surround it. Offering a sublime panoramic view of the sea, it embodies a lifestyle of rare intensity. Built in the heart of a landscaped park, the villa, spanning ...

CONFIDENTIAL PROPERTIES

4 Rue Félix Pijaud - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





CONFIDENTIAL
C∞ PROPERTIES
L'IMMOBILIER D'ÉMOTION



CONFIDENTIAL
C∞ PROPERTIES
L'IMMOBILIER D'ÉMOTION

www.residences-immobilier.com